

EN BREF

Eco Run Eco Walk de retour au printemps

Faire preuve de pragmatisme. Depuis quelques années, le mouvement Eco Run Eco Walk rassemble de plus en plus de volontaires. Réunis en groupe, les participants nettoient les « crasses » laissées par leurs contemporains sur un parcours établi à l'avance. La crise sanitaire a freiné l'organisation de nouveaux rassemblements. « Mais nous reprendrons au printemps », assure Aurore Cottet qui avoue que de nombreux citoyens l'apostrophent pour savoir si l'initiative se poursuivra. Depuis peu, la Ville de Comines-Warneton fait aussi appel aux écoles qui ramassent les déchets avec le concours d'un cheval de trait.

En plus des mouvements citoyens, on doit également citer les agents constatateurs, le service d'entretien et toutes les personnes qui sont sur le terrain pour rendre l'espace public plus propre. « Ils sont confrontés au mépris des gens et effectuent un travail ingrat », estime Philippe Mouton. Le développement d'une vraie conscience collective conjuguée à ces initiatives citoyennes doit permettre de retrouver un environnement plus propre. Et pas seulement sur le Boulevard Industriel. ■



Nord Eclair - Mouscron 19/01/2022, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de Nord Eclair - Mouscron

